

## Halaman Persembahan

Saya persembahkan Projek Akhir ini untuk yang selalu bertanya :

“Kapan Projek Akhir mu selesai?”

Alhamdulillah, Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat yang sangat luar biasa, memberikan kekuatan, membekali saya dengan ilmu pengetahuan. Atas karunia serta kemudahan yang diberikan akhirnya penulis dapat menyelesaikan Projek Akhir ini tepat pada waktunya. Shalawat serta salam tercurah limpahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Segala perjuangan penulis hingga titik ini, penulis sampaikan teruntuk orang-orang hebat yang selalu menjadi penyemangat, menjadi salah satu penulis kuat untuk menyelesaikan Projek Akhir ini. Dengan penuh cinta dan kasih penulis mempersembahkan Projek Akhir ini kepada :

1. **Orang Tua Tercinta**, Ayahanda Ridwan Munawar dan Ibunda Yeni yang tak henti-hentinya selalu memberi kasih sayang, motivasi dan cinta kepada penulis, yang selalu memberikan semangat untuk mewujudkan cita-citaku. Terimakasih atas do'a dan dukungan yang selalu diberikan untukku dan terimakasih telah menjadi *support system* terbaikku. Jadi bagaimana bisa aku mengeluh tentang kerasnya dunia? Sedangkan orang tua ku masih saja menjadikanku putri kecilnya, selalu mendukung dan memenuhi semua keinginanku, materi tenaga dukungan kasih sayang tiada habisnya papa dan mamah berikan untuk kebahagiaanku dan untuk papah & mamah : “Jika kehidupan selanjutnya benar-benar ada, mari bertemu kembali dengan papa dan mamah yang menjadi oran tua ku dan aku menjadi putri papa dan mamah”. Untuk papa dan mamah ku, sehat dan panjang umur ya pa, mah aku masih sangat membutuhkan bantuan sayapmu karena untuk terbang tinggi hanya satu sayap rasanya aku masih belum sanggup, *I Love You More Pa Mah*
2. **Kaka dan adiku**, Kaka ku Selly S Fazriah dan Adik ku M Hadzki Khalifa mungkin dari dulu hingga saat ini kita masih sering berantem tapi percayalah aku sangat menyayangi kalian.
3. **Dosen Pembimbingku**, Ibu Renny Sukawati, S.E., M.M dan Bapak Irman Hariman, S.T., M.T. Terimakasih atas bimbingan dan ilmu yang telah ibu dan bapa berikan dalam menyelesaikan Projek Akhir ini dan selalu meluangkan waktu disela kesibukan ibu dan bapak. Menjadi salah satu dari anak bimbingan ibu dan bapa merupakan suatu nikmat yang sampai saat ini selalu saya syukuri. Terimakasih ibu dan bapa, semoga jerih payahmu terbayarkan dan selalu dilimpahkan kesehatan dan kebahagiaan.
4. **Teman-Teman Seperjuangan**, Semangat ya untuk semua teman-teman ku apapun yang terjadi didalam perkuliahan tetaplah bertahan sekuatnya. Tuntaskan pendidikanmu sampai tangis haru orang tuamu jatuh di hari wisudamu.
5. **Last but not list**, Teruntuk diriku sendiri Syifa Nurul Aulia terimakasih telah bertahan dan berproses dalam menyelesaikan Projek Akhir ini. Aku tau ini tidak mudah menjalaninnya sendiri tapi lihat sampai titik ini kamu masih bisa bertahan meskipun aku tau disetiap proses banyak air mata yang jatuh tapi kamu hebat bisa sampai dititik ini terimakasih telah bertahan, terus berproses hingga orang tua mu bangga.